
 

 

「名神高速道路 安八スマートインターチェンジの開通日時」 

開通日時決定に対する安八町長コメント 

 

 

 

  

 スマートインターチェンジ構想から１１年の月日がかかりましたが、地権者の方々を

はじめ、関係機関の皆様の協力を頂きながら、安八スマートインターチェンジがまもな

く利用できる状況となってきたことに喜びを感じています。 

安八スマートインターチェンジの完成により、名神高速道路へ直接アクセスできるこ

ととなり、利便性は格段に向上され、既存企業の発展、新規の企業進出、雇用創出、定

住人口の増加、また、長良川、揖斐川を渡る幹線道路の交通渋滞の緩和、災害発生時の

緊急道路としてのアクセス確保など、様々な効果を期待しています。 

関係者の方々のご協力により、安八町が、これからまた発展していく新たな幕開けが、

いよいよ目の前となったことを非常にうれしく思います。 

   

 

 平成３０年２月１３日 

 

安八郡安八町長        

      堀 正  


